

- P.H. Oh! si c'est possible.
- P.F. Pour moi, non c'est clair que j'accepterais pas.
- A. Est-ce que tout le monde ça peut être possible?
- P.F. Ben, c'est possible que ça arrive à tout le monde que quelqu'un t'aborde comme ça, c'est sûr et certain... on peut se faire aborder n'importe où, n'importe quand, par n'importe qui...
- P.H. Ça m'est arrivé...
- P.F. Pas comme ça... mais dans la réalité c'est d'autre chose...
- A.S. Pourquoi Mélanie, vous ne vous identifiez pas avec cette image là?
- P.F. Non, je veux dire que moi, j'accepterais pas aucun paquet, ça se peut que je sois sollicitée, bien sûr... mais je déciderais jamais d'apporter un paquet.
- A.S. Gilles, vous dites que ça vous est déjà arrivé?
- P.H. Ça m'est arrivé à Sosua... qu'une personne qu'on avait connue... une semaine, il m'avait demandé ça... de rapporter un paquet à sa petite soeur.
- A. Ah oui!
- P.H. A sa petite soeur à Montréal... je lui ai dit diplomatiquement que je ne pouvais pas.
- A. Vous n'avez jamais su ce qu'il y avait dans le paquet?
- P.H. Ça ne m'intéressait pas de le savoir non plus.
- A.S. Si le couple décide de transporter le paquet contenant de la drogue, se fait arrêter aux douanes et ne peut pas rentrer au Canada. Qu'est-ce qu'il va leur arriver?
- P.F. Des problèmes de justice...
- A. Ils vont se ramasser où là?